
n-1t603 der B~ilagen· zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 4. jUli 1915 

A n f r b g e 

der Abgeordneten SANDMEIER, Dr.ZITTMAYR 
una. Genossen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Vollzug· des Bundesfinanzgesetzes 1975 

Di.e unterfertigten Abgeordneten richten an: den Bundesminister
für Finanzen folgende 

A n fra g e : 

1) l'1i t welcher Überschrei tung der Gesamtausgaben des Buro es
voranschlages 1975 ist nach der derzeitigen Lage zu redh~ 
nen? .. 

2) Mit welcher Überschreitung ist beim Personalaufwand und 
beim Sozialaufwand nach der derzeitigen Gesetzeslage zu 
rechnen? 

3) Mit welchen Über- bzw. Unterschrei tungen der G·esamteinnah
men des Bundesvoranschlages 1975 rechnen Sie derzeit? 

4) Um welchen Betrag werden .die Einnahmen aus öffentlichen 
Abgaben im laufenden Finanzjahr vorauss.ichtlich Uber
bzw •. unterschritten? 

,) In welchem Ausmaß wird das im Bundesvoranschlag vorge
seheheDefizit von 16,3 Mrd.S, das in der Zwischenzeit 
auf knappe 23 Mrd.S aufgestockt wurde, im laufenden Jahr 
voraussichtlich überschritten werden? 

6) vielehe Höhe erreichte die Finanzschuld deR Bundes Rnde 
Juni 1975? 
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7) ~'iie hoch ist di e Summe a.er von Ihnen gemäß AZ't. 111 Abs. 5 
BFG 1975 bisher in Anspruch genommenen Überschreitungser
mächtigungen? 

8) Wieviel davon wurden durch welche Mehreinnahmen gedeckt? 

9) Wie hoch ist der Stand der Verwaltungechulden per Ende 
Juni 1975? 

.' 
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